



*«Tant de sourires j'ai donnés et reçus
Tant de mots échangés à toujours vouloir refaire le monde...
pour un monde meilleur... Désolée je n'y suis pas arrivée!
Tant d'incertitudes face à la vie et ces préjugés qui m'ont bouffée!
Tant d'amour que j'ai donné et reçu
Un jour je partirai et je vous jure....là-bas....
Je sourirai, je referai...ce nouveau monde....et j'y arriverai!
J'aurai la certitude que les préjugés n'existent plus... Je serai moi!
Je donnerai de l'amour à profusion pour ceux qui n'en n'ont pas reçu.
Et je vous attendrai.... Mais surtout prenez votre temps!»*

Lydia

Sa famille en France,
Ses amies et amis de cœur,
vous font part que

Lydia DE CASTRO

est née au ciel le 5 janvier 2012.

Remerciements chaleureux au personnel du CHUV et de Rive-Neuve.

La cérémonie aura lieu le mardi 10 janvier, au temple de Chailly à Lausanne,
à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

Selon les souhaits de Lydia, n'apportez pas de fleurs mais un objet symbolique que vous déposerez auprès du cercueil, et portez un vêtement blanc.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.